

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2014)
Heft: 61

Artikel: Où guetter le milan royal?
Autor: F.R.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-831411>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Où guetter le milan royal?

Barbara a chanté *L'Aigle noir*, mais actuellement, ce sont plutôt les ailes déployées du milan royal que les amateurs d'oiseaux peuvent espérer apercevoir. Comme chaque année entre août et novembre, le ciel se transforme en une sorte d'autoroute à l'heure des grands départs en vacances! En octobre, beaucoup de rapaces et de fringilles (pinsons, chardonnerets, linottes, etc.) passent chez nous. Parmi eux le milan royal, l'un des seuls rapaces à ne nichier qu'en Europe. Il possède une queue plus fourchue que le milan noir, des lucarnes blanches dessinées sous les ailes, une tête grise et un corps roux. Certains de ces oiseaux peu communs en Suisse romande se regroupent dans des dortoirs communautaires pouvant rassembler plusieurs centaines d'individus, notamment dans la plaine de la Broye, alors que les autres partent plus au sud, comme en Espagne. On les voit assez facilement en vol en se rendant à Fort l'Ecluse, dans l'Ain (France), au col de

Bretolet (VS), ou au col de Jaman (VD). Sur ce site, le grand public peut d'ailleurs assister au baguage de différentes espèces de volatiles à toute heure du jour ou de la nuit jusqu'au 17 octobre. Mais pour observer les rapaces aux jumelles, il vaut mieux s'y rendre en toute fin de matinée ou en début d'après-midi, car les courants thermiques leur sont plus favorables. Bonne chance! F. R.

